

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0699  
Ciudad Universitaria, 18 de septiembre de 2025

### Realiza Ciencias Biológicas el Primer Rally de Conocimiento Científico

La Facultad de Ciencias Biológicas (FCB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fue la organizadora del Primer Rally de Conocimiento Científico, una actividad que no se realizaba desde hace 40 años y que pone a prueba a las y los alumnos sobre sus conocimientos básicos de la biología.

Haylle Palacios Bobadilla, técnico académico de laboratorio e integrante de la Academia de Técnicos, explicó que el rally constó de tres actividades: la teórica, práctica y física, todas ellas relacionadas con el conocimiento de las ciencias biológicas.

En esta edición participaron estudiantes de todos los semestres de la facultad, se inscribieron un total de 12 equipos, cada uno de cuatro integrantes. El rally inició con un acertijo para cada equipo, que los dirigió a su primera estación.

Los participantes respondieron preguntas formuladas por docentes, recibieron un nuevo acertijo que los guió a la siguiente y así sucesivamente hasta completar el recorrido por la FCB, en el Centro de Investigaciones Biológicas (CIB), en el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC), en el Jardín Botánico y en las instalaciones de la Dirección de Desarrollo Sustentable.

Haylle Palacios dijo que el objetivo principal de esta actividad es integrar a los estudiantes y fomentar el sentido de comunidad, permitiendo que se conozcan entre ellos, especialmente en los primeros semestres, además de darles un espacio para expresar su energía y vitalidad, así como los conocimientos en biología que han adquirido.

Palacios Bobadilla agradeció el apoyo de la dirección de la facultad a cargo de Michelle Monterrosas Brisson y expresó su deseo de que más facultades se unan para realizar actividades que enriquezcan académicamente a los estudiantes.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***